



La nueva Comisaría y un nuevo pabellón cubierto , protagonistas en una jornada importante para la ciudad

CIS se comprometió con los ciudadanos en 2007 a aumentar los medios en materia de seguridad ciudadana y en el fomento del deporte y una vez más, Juan Marín ha cumplido con los sanluqueños.

Elena

Sumariva, portavoz de CIS, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa para manifestar la importancia para el partido político independiente que representa, por el avance en las obras de la nueva Comisaría y Jefatura de la Policía Nacional y Local y la puesta de la primera piedra del pabellón cubierto de la Algaida.

Son infraestructuras necesarias y demandadas desde hace años por todos los sanluqueños, de un lado una Jefatura y Comisaría que darán servicio a la Policía Local y a la Policía Nacional, además de a los voluntarios de Protección Civil, en un mismo edificio, tal y como anunció CIS en las municipales del 2007 y que el gobierno municipal del que forma parte CIS ha logrado poner en marcha y de este modo aumentar los medios en materia de seguridad ciudadana que cubrirán un servicio tan fundamental en esta ciudad como es el que los ciudadanos cada vez se sientan más seguros.

Las nuevas instalaciones de la Comisaría y jefatura de policía suponen una inversión de 5.280.030 euros y se levanta sobre una parcela de 2.090 metros cuadrados, con fachada tanto a la calle Puerto como al Paseo del Jardín Botánico, por donde tendrá su entrada principal y que estará en servicio antes de este mismo verano.

Las instalaciones del edificio servirán para acoger las instalaciones que serán utilizadas por la Policía Local, Protección Civil y la Policía Nacional, disponiendo de una serie de espacios comunes: salón de actos, la sala de musculación y la galería de tiro, además de la zona de aparcamiento en el sótano, que completan unas instalaciones modernas y operativas.

Los servicios de los cuerpos de seguridad ciudadana quedarán garantizados y modernizados con una infraestructura de primer nivel que atenderán a sus demandas y las de los ciudadanos contando con vestuarios, despachos, calabozos, gimnasio, sala de relevos, sala de reuniones, cuarto de avituallamiento, sedes sindicales, y todas aquellas instalaciones requeridas necesariamente para realizar este tipo de servicio público al ciudadano que debe ser una prioridad.?

?

Otro compromiso cumplido, el Pabellón de la Algaida : CIS a principios de 2007 se reunió con la asociación de Padres del Colegio Maestra Caridad Ruiz de la Algaida y le presentó un proyecto de una instalación deportiva que en el día de hoy se ha hecho realidad, colocándose la primera piedra de esta obra deportiva.

En el proyecto de deportes que CIS presentó a las elecciones municipales de 2007 se incluían este nuevo pabellón y la necesidad en los próximos años de dotar la zona de Jara de una sala de barrio cubierta de características similares a la que se construirá en los próximos meses en la Algaida.

Ambas zonas, Algaida y la Jara, son núcleos de población importantes y donde la posibilidad de ampliar los servicios en los centros escolares ubicados en ambos lugares es necesario y posible, como ha quedado demostrado con la puesta de la primera piedra en el día de ayer.

El nuevo pabellón de Bonanza Algaida está situado contiguo al Colegio Maestra Caridad Ruiz, y las medidas reglamentarias de sus pistas permitirán la implantación de escuelas deportivas municipales y de actividades de competiciones oficiales de deportes como el fútbol sala, balonmano, baloncesto, voleibol y otros deportes de Sala.

Así mismo, el centro podrá utilizar estas instalaciones en jornada matinal de lunes a viernes y también podrán realizarse otro tipo de actividades de carácter social para los habitantes de la zona.

Por todo ello, CIS se siente muy satisfecho, pero lo importante es que los compromisos que quedan por ejecutarse por parte de la Junta se finalicen en los tiempos concretados al objeto de poder poner en marcha nuevos convenios para el periodo 2012-2016, y para ello será necesario finalizar las obras de la nueva piscina, de ejecución municipal y el nuevo complejo deportivo de la Dehesilla que deberá ejecutar la Junta de Andalucía.